
Bericht: 
 
Der neue Pächter der Bürgerhaus-Gastronomie, Herr Otto, hat nach den Erfahrungen der 
ersten Monate festgestellt, dass der Gastronomiebereich sehr knapp bemessen ist. Daher 
hat er der Verwaltung Vorschläge für Veränderungsmöglichkeiten, u. a. zur Vergrößerung 
des Tresenbereiches, vorgelegt. 
 
Diese Pläne wird Herr Otto in der Sitzung vorstellen, damit ggf. die Mittel im Haushalt 2012 
bereitgestellt werden können. 
 


